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PROJETO DE levantamento de dados sobre a covid-19 arrecada doações para as vítimas do temporal em Petrópolis

OPERAÇÃO só vai terminar quando forem retiradas todas as barreiras

Projeto sobre a covid arrecada doações
Ação mobilizou mais de 60 profissionais da página “Contagem coronavírus” do Twitter

Mais de 67 mil toneladas de detritos já 
foram retirados das ruas pela Comdep
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PORTARIA PRE ADM 012/2022

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS NO USO DAS 
SUAS ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS,

R E  S O L V E
Art. 1º - SUBSTITUIR, Carolina Kreis-
cher Costa e Silva Cruzick – Matrícula 
nº 1106.034/12, designada pela Portaria 
016/2021  de 28 de abril de 2021, Prego-
eira  e Vice-Presidente da Comissão de 
Licitação da Câmara Municipal de Petró-
polis, pelo servidor  Louis Boden Neto – 
matrícula nº 1776.030/22.
Art.  2º - A presente Portaria entra em 
vigor na data de sua publicação, produ-
zindo efeitos a partir de 04 de março de 
2022.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 03 de março de 
2022.

Hingo Hammes
Presidente 

ATA DA 15ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos vinte e quatro dias do mês de feverei-
ro do ano de dois mil e vinte e dois, cen-
tésimo septuagésimo oitavo ano de Fun-
dação da cidade de Petrópolis, no Salão 
Plenário da Câmara Municipal de Petró-
polis, verificado o quórum e havendo nú-
mero legal, ás dezesseis horas e vinte 
dois minutos, o Senhor Presidente, Vere-
ador Hingo Hammes, declarou aberta a 
presente Sessão com os seguintes dize-
res: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou ao 
Secretário “Ad hoc” o Vereador Eduardo 
do Blog, que realizasse a leitura das atas 
anteriores e do expediente. Realizada a 
leitura das atas anteriores, estas resta-
ram aprovadas. Registre-se que o Verea-
dor Gil Magno assumiu a presidência. 
EXPEDIENTE: GP Diversos nº: 0113 
(CMP 1167/2022); GP Diversos nº: 081 
(CMP 1178/2022); Requerimento de In-
formação nº: 1162/2022 do Vereador Do-
mingos Protetor; Requerimento de Infor-
mação nº: 1169 e 1170/2022 do Vereador 
Eduardo do Blog; Indicações nº: 1122, 
1134, 1144 à 1146, 1148, 1149, 1152, 
1155, 1156, 1163 à 1166, 1171 à 1175, 
1177, 1187, 1188, 1193 e 1195/2022.Ter-
minada a leitura do Expediente, o Senhor 
Presidente passou a palavra aos Senho-
res Vereadores inscritos para fazer uso 
da tribuna, convidando assim o primeiro 
Vereador: 1) MARCELO LESSA, LIDER 
DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua fala 
cumprimentando a Presidência, os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou sobre o 
trabalho que a prefeitura e os Vereadores 
vêm fazendo. Agradeceu o Governo do 
Estado do Rio de Janeiro, a COMLURB, o 

Prefeito Eduardo Paes e o Governador 
Claudio Castro. Cumprimentou todos os 
membros da secretaria de obras do esta-
do do Rio de Janeiro. Falou sobre o acon-
tecido no bairro Lagoinha, onde não en-
trava o caminhão para retirar uma barrei-
ra e toda a dificuldade do trabalho para 
limpar a passagem, tendo que fazer a re-
tirada por etapas. Mencionou que havia 
pessoas criticando com maldade o traba-
lho da prefeitura sem entender que aque-
la baldeação era necessária para a retira-
da da barreira. Pediu a compreensão da 
população nesse momento tão delicado 
que a cidade passa e parabenizou todos 
aqueles que estão ajudando e se solidari-
zando. Questionou se ainda há empatia 
entre as pessoas para que reconheçam o 
trabalho que tem sido feito e refletiu sobre 
este comportamento. Agradeceu e des-
pediu-se. 2) DOMINGOS PROTETOR, 
LÍDER DO PSC – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Falou sobre os resgates de animais 
que fez em meio à catástrofe que a cida-
de vive, alegando que toda vida importa. 
Falou também da importância de ajudar 
aqueles que perderam seu comércio na 
cidade, alem do prejuízo em mercadorias. 
Comentou sobre a reunião com Deputado 
Federal Vinicius Farah, onde foram defini-
das as ações para ajudar o empresariado 
petropolitano que sofreu com a catástrofe 
da cidade. Agradeceu ao Deputado Vini-
cius Farah por toda ajuda na cidade. 
Agradeceu ao secretário de agricultura 
Marcelo Queiroz que vem ajudando com 
medicamentos e recursos, abraçando 
também a causa animal. Disse que ele 
está preocupado com a agricultura que foi 
prejudicada também pela chuva, espe-
cialmente no Caxambu, e falou que vai 
procurar meios de ajudar também a essa 
causa alertando que muitas famílias vi-
vem de agricultura. Agradeceu e despe-
diu-se.  3) DR. MAURO PERALTA, LÍ-
DER DO PRTB – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Falou sobre sua participação na reu-
nião com comerciantes que tiveram per-
das na Rua Irmãos D’Ângelo que de-
monstraram suas preocupações em rela-
ção ao pagamento dos funcionários visto 
que muitos nem puderam abrir seus esta-
belecimentos. Disse que o auxílio recebi-
do pelo Estado não contempla essa clas-
se, visto que o tempo de espera para re-
ceber é grande e a necessidade de mon-
tar estoque e pagar os funcionários é 
maior. Ressaltou a necessidade de ter 
outra via de ordem Federal para ajudar 
estas pessoas.  Disse que seria necessá-
ria outra reunião com os líderes e partidos 
para ajudar esta categoria. Citou diversos 
casos de empreendimentos que foram 
atingidos nesta tragédia e pediu para que 
essas pessoas sejam ajudadas com ur-
gência. Fez um apelo a população para 

dar apoio ao comércio local e turismo 
para que a cidade possa se reerguer. 
Prestou uma homenagem à Unimed Pe-
trópolis pela sua história e fundadores e 
agradeceu ao grupo Unimed pela ajuda 
que prestou a cidade. Posicionou-se a 
favor do cadastramento de voluntários 
nos pontos de apoio para que não ocor-
ram roubos e desvios e garantam que a 
ajuda chegue aos que necessitam. Regis-
tre-se que o Vereador Domingos Protetor 
assumiu a presidência. Agradeceu e des-
pediu-se. 4) EDUARDO DO BLOG, LÍ-
DER DO REPUBLICANOS – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Solidarizou-se pelas víti-
mas e familiares da tragédia e ressaltou o 
papel das autoridades em assegurar que 
o dinheiro destinado à ajuda para popula-
ção chegue nela, garantindo que esse di-
nheiro ajudará a prevenir outras tragédias 
e trazer esperança para a população. 
Disse que é papel dos Vereadores a fis-
calização da aplicação do dinheiro públi-
co para que realmente atenda as necessi-
dades da população, sugerindo a implan-
tação de um painel numérico que atualize 
em tempo real o valor arrecadado para 
doações e para onde está indo esse di-
nheiro recebido. Ressaltou que as pesso-
as que doam dinheiro, têm o direito de 
saber para onde aquele dinheiro se con-
verte, para que não aconteça o que acon-
teceu em 2011. Disse que estará como 
relator da comissão de transparência, e 
levará muito a sério este trabalho assegu-
rando que fiscalizará todas as transações 
com o dinheiro recebido. Falou que de 
maneira honesta e transparente poderá 
se devolver um pouco de esperança para 
as vítimas. Falou também sobre os car-
tões no valor de cento e quarenta e nove 
reais recebidos pela câmara que foram 
destinados à assistência social para que 
cheguem às mãos daqueles que mais 
precisam, ressaltando que é necessária 
transparência do governo para ajudar a 
população. Sugeriu que o dinheiro que a 
Câmara dos Vereadores doou para a pre-
feitura seja aplicado nos cartões meren-
da, visto que as crianças não estão indo 
para a escola. Agradeceu e despediu-se. 
5) OCTAVIO SAMPAIO, LÍDER DO PSL 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Falou sobre 
seu trabalho visitando as áreas afetadas 
da cidade e que conseguiu com a ajuda 
do secretário estadual de esportes, o ôni-
bus da caravana de esportes para que 
fosse possível buscar materiais e manti-
mentos para a população da cidade, em 
especial o ponto do apoio do Clube Petro-
politano. Falou também sobre a postura 
do Prefeito Rubens Bontempo que deslo-
cou voluntários que estavam ajudando 
nos pontos, alegando que esta postura 
atrapalhou a distribuição de doações para 
a população. Posicionou-se contra a poli-

ticagem do governo que busca distribuir 
doações para fins de campanha. Disse 
que montaria um ponto de apoio com 
uma grande estrutura para atender àque-
les que precisam, sem a interferência do 
governo. Deixou seus sentimentos à to-
das as vítimas da tragédia e disse que 
continuará postando o trabalho que vem 
fazendo para que todos vejam, visto que 
muitos criticam os Vereadores que não 
mostram serviço. Fez um apelo à popula-
ção para que critique menos e busque 
saber mais sobre o trabalho de todos os 
Vereadores na cidade. 6) GILDA BEA-
TRIZ, LÍDER DO PSD – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Solidarizou-se pelas vítimas da 
tragédia e parabenizou a todos os volun-
tários e aqueles que se mobilizaram para 
ajudar as vítimas da tragédia. Disse que o 
Legislativo ficou à disposição para ajudar 
a toda população, e ressaltou a necessi-
dade do auxílio psicológico para as pes-
soas que passaram por esse trauma. Fa-
lou que esteve no Pronto Socorro do Alto 
da Serra, que teve o laboratório de exa-
mes atingido por uma barreira. Entrou em 
contato com o Secretário da Defesa Civil 
para que pudesse fazer a retirada da bar-
reira e dos entulhos a fim de retornar o 
atendimento, além da necessidade de um 
laudo de segurança para que tranqüili-
zem os funcionários e os pacientes. Asse-
gurou que é seu papel como Vereadora 
fiscalizar, pontuar e resolver tudo aquilo 
que as pessoas vêm se queixando. Disse 
que fiscalizará a finalidade do dinheiro 
que foi recebido para a cidade em razão 
das chuvas, e mencionou seu projeto de 
lei, o Portal da Transparência das Chuvas 
em Petrópolis para que as pessoas pos-
sam ver o que está acontecendo. Falou 
também que esteve no canil de opera-
ções da Guarda Civil e que pode conhe-
cer o cão que farejou e identificou 14 pes-
soas soterradas, prestando uma homena-
gem a ele e a todos que estão salvando 
vidas, ressaltando a importância de in-
vestir nesse canil que é um trabalho ajuda 
a identificar e salvar muitas pessoas. Fa-
lou que as pessoas que pagavam aluguel 
e tiveram suas casas afetadas pelas chu-
vas também possam receber o aluguel 
social e que essa será uma pauta discuti-
da. Terminada a fala dos Vereadores pas-
sou à ORDEM DO DIA: Colocado 1ª em 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
5403/2021 do Vereador Eduardo do Blog. 
O Projeto foi aprovado com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Jú-
nior Coruja, do Vereador Octavio Sam-
paio e do Vereador Ronaldo Ramos. Co-
locado em discussão e votação única a 
Indicação Legislativa nº: 5950/2021 do 
Vereador Junior Paixão. A Indicação foi 
aprovada com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Júnior coruja e do 
Vereador Yuri Moura. Colocado em dis-
cussão e votação única a Indicação Le-

gislativa nº: 8848/2021 do Vereador Mar-
celo Chitão. A Indicação foi aprovada com 
12 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Fred Procópio, do Vereador Júnior 
Coruja e do Vereador Yuri Moura. Regis-
tre-se que o Vereador Hingo Hammes 
justificou a ausência do Vereador júnior 
Coruja. Registre-se que o Vereador Edu-
ardo do Blog solicitou que fosse consig-
nado o seu PELA ORDEM: Disse que ao 
mencionar que o Vereador Ronaldo Ra-
mos chegaria com dinheiro no Distrito da 
Posse, informou que chegaria com recur-
sos para obras no distrito e não dinheiro 
em espécie. Terminada a ORDEM DO 
DIA e NADA MAIS HAVENDO A TRA-
TAR, a Presidência, às dezoito horas e 
treze minutos, declarou encerrada a ses-
são, convocando os Senhores Vereado-
res para a próxima sessão, que ocorrerá 
em seguida. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Alex Sander Souza de 
Freitas, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 16ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022
Aos vinte e quatro dias do mês de feverei-
ro do ano de dois mil e vinte e dois, cen-
tésimo septuagésimo oitavo ano de Fun-
dação da cidade de Petrópolis, no Salão 
Plenário da Câmara Municipal de Petró-
polis, verificado o quórum e havendo nú-
mero legal, ás dezenove horas e quatro 
minutos, o Senhor Presidente, Vereador 
Hingo Hammes, declarou aberta a pre-
sente Sessão com os seguintes dizeres: 
Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. Sob 
a proteção de Deus e em nome do povo 
de Petrópolis damos início aos nossos 
trabalhos. Em seguida, solicitou ao Se-
cretário “Ad hoc” o Vereador Dr. Mauro 
Peralta, que realizasse a leitura do expe-
diente. EXPEDIENTE: Projeto de Lei nº: 
1048 e 1049/2022 do Vereador Marcelo 
Chitão; Projeto de Lei nº: 1181/2022 do 
Vereador Junior Paixão; Projeto de Lei 
nº: 1182, 1183 e 1212/2022 do Vereador 
Yuri Moura; Projeto de Lei nº: 1189/2022 
do Vereador Octavio Sampaio; Projeto 
de Lei nº: 1194/2022 do Vereador Fred 
Procópio; Projeto de Lei nº: 1205/2022 
da Vereadora Gilda Beatriz; Projeto de 
Resolução nº: 0156/2022 do Vereador 
Hingo Hammes; Indicação Legislati-
va nº: 1179 e 1180/2022 do Vereador 
Marcelo Lessa; Indicação Legislativa 
nº: 1215/2022 da Vereadora Gilda Bea-
triz. Terminada a leitura do Expediente o 
Vereador Gil Magno solicitou a inversão 
de pauta e com a anuência dos demais 
Vereadores passou à ORDEM DO DIA: 
Colocado em discussão e votação úni-
ca Indicação Legislativa nº: 0138/2021 
da Vereadora Gilda Beatriz. A Indicação 
foi aprovada com 12 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Júnior Coruja, 
o Vereador Marcelo Lessa e o Vereador 
Yuri Moura. Colocado em discussão e 

votação única a Indicação Legislativa nº: 
8368/2021 do Vereador Gil Magno e da 
Vereadora Gilda Beatriz. A Indicação foi 
aprovada com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, o Vereador 
Júnior Coruja, o Vereador Junior Paixão 
e do Vereador Yuri Moura. Registre-se 
que o Vereador Hingo Hammes assumiu 
a presidência. Colocado em discussão e 
votação única o Requerimento de Inclu-
são nº: 1248/2022 do Vereador Hingo 
Hammes. O Requerimento foi aprovado 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Júnior Coruja e do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em 1ª e 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 1221/2022 
do Vereador Hingo Hammes. O Projeto 
foi aprovado com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Júnior Coruja, do 
Vereador Marcelo Lessa e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em discussão e vo-
tação única o Requerimento de Inclusão 
nº: 1250/2022 da Vereadora Gilda Bea-
triz. O Requerimento foi aprovado com 
11 votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Dudu, do Júnior Coruja, do Vere-
ador Ronaldo Ramos e do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em 1ª e 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 1228/2022 
da Vereadora Gilda Beatriz. O Projeto 
foi aprovado com 11votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Júnior Coruja, do Vereador Ronaldo Ra-
mos e do Vereador Yuri Moura. Colocado 
em discussão e votação o Requerimento 
de Inclusão nº: 1253/2022 do Vereador 
Octavio Sampaio. O Requerimento foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, Júnior Coruja 
e do Vereador Yuri Moura. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 1252/2022 do Vereador Oc-
tavio Sampaio. A Indicação foi aprovada 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, Júnior Coruja e do Vere-
ador Yuri Moura. Colocado em discussão 
e votação o Requerimento de Inclusão nº: 
1259/2022 do Vereador Hingo Hammes. O 
Requerimento foi aprovado com 11 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dudu, 
da Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador 
Júnior Coruja e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação Legislativa nº: 1258/2022 do 
Vereador Hingo Hammes. A Indicação foi 
aprovada com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador Jú-
nior Coruja e do Vereador Yuri Moura. Ter-
minada a ORDEM DO DIA e NADA MAIS 
HAVENDO A TRATAR, a Presidência, às 
vinte horas e dezesseis minutos, declarou 
encerrada a sessão, convocando os Se-
nhores Vereadores para a próxima ses-
são, que ocorrerá em três de março de 
dois mil e vinte e dois, às dezesseis ho-
ras. Escrevo, atesto e assino para fazer 
constar, Alex Sander Souza de Freitas, 
Assessora para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 04/03/2022

Roberto Jones – especial para o Diário

Na fase inicial da pandemia, 
a desinformação sobre a covid-19 
era imensa, e diversas fake news 
sobre o assunto circulavam pela 
internet. Ainda hoje, é possível 
ver que esse quadro não mudou 
tanto, há grupos que acreditam 
que a vacina é maléfica e até mes-
mo pessoas que desacreditam da 
existência da doença. Pensan-
do nisso, alguns comunicadores 
criaram o coletivo “Contagem 
coronavírus – Brasil (Notícias 24 
horas)”, com o intuito de levar 
informações atualizadas sobre o 
cenário da pandemia.

O projeto, no entanto, não 
parou na divulgação científica 
de fatos, e começou a levar do-
ações às famílias prejudicadas 
pela pandemia. Hoje, essas do-
ações foram expandidas para 
todo o Brasil e, depois da tragé-
dia que aconteceu em Petrópolis 
há mais de duas semanas, as do-
ações começaram a ser repassa-
das, também, para as vítimas da 
catástrofe.

O coletivo foi criado em abril 
de 2020, como explica o jorna-
lista, psicanalista e diretor do 
projeto, Marcos Lodi: “Começa-
mos a informar boletins diários 
(como fazemos até hoje), através 
também de levantamentos pró-
prios realizados junto às Secre-
tarias estaduais e municipais de 
Saúde. Fiscalizamos a situação 
dos hospitais e construímos uma 
cobertura sólida que segue fir-

me, unindo jornalismo e as ações 
sociais”.

Tendo como finalidade cons-
cientizar a população sobre as 
formas de proteção contra a co-
vid-19, os participantes da ONG 
começaram a visitar algumas 
cidades, levando máscaras para 
as populações mais pobres. Foi 
ali que eles perceberam que a 
necessidade daquelas pessoas 
ia muito além dos itens de pro-
teção. “Muita gente com fome 
e necessitada. E assim demos 
esse salto no projeto”, comentou 
Marcos.

Doações

O trabalho de doações já 
acontece há 20 meses ininter-
ruptos, com entregas diárias de 
refeições e cestas básicas para as 
localidades em que atuam. Mar-
cos conta que até gás de cozinha 
já foi mandado para algumas par-
tes do país. Em situações como 
a que acontece em Petrópolis, é 
impossível não se solidarizar e, 
além das ações feitas na cidade, 
o coletivo também participou de 
missões importantes, como as re-
centes chuvas que castigaram Mi-

nas Gerais e Bahia. “Em Petrópo-
lis, não seria diferente e estamos 
nos fazendo presente”, disse.

Um posto de arrecadação 
foi montado na cidade do Méier, 
onde muitas pessoas participa-
ram doando diversos itens. Esses 
produtos coletados são entregues 
para Petrópolis, periodicamente, 
por meio dos colaboradores do 
projeto ou através do aluguel de 
caminhonetes. “Assim abraçamos 
essa missão. Estamos realizando 
visitas constantes a cidade, o im-
portante é continuar levando as 
doações”, ressalta o psicanalista.

Marcos frisa que todo este 
esforço não seria possível sem o 
apoio dos amigos e de todos que 
acompanham o trabalho feito por 
eles, na página do Twitter: @con-
tagemcorona1, que já conta com 
mais de 35 mil seguidores. Mais 
de 60 pessoas fazem parte dessa 
equipe do bem, tanto no levanta-
mento de informações, quanto na 
participação ativa nas entregas de 
doações e refeições.

Vidas ajudadas

Todos os participantes do pro-
jeto acreditavam que era necessá-
rio fazer algo além da informação 
dos dados da pandemia. O cenário 
de fome acentuada por esse mo-
mento acendeu essa chama de 
solidariedade dentro de cada um 
deles e, mesmo sendo um desa-
fio manter essa iniciativa, Marcos 
afirma ser gratificante conseguir 
ajudar o próximo. “Saber que pes-
soas estão sendo ajudadas, vidas 
transformadas e tudo começando 
com uma doação, é uma sensação 
única que supera qualquer barrei-
ra”, disse Marcos.

Mesmo com o fim da pande-
mia ou com o possível suprimen-
to das doações de Petrópolis, o 
projeto não deseja parar com as 
arrecadações. “Nosso projeto não 
vai parar por aqui. Temos a meta 
de expandir o auxílio para muitas 
vidas por este país. Afinal, tem 
muita gente precisando de aju-
da”, afirmou o diretor do conta-
gem coronavírus.

A Comdep  segue atuando 
em diferentes frentes na recu-
peração do município após as 
chuvas do dia 15. Equipes tra-
balham na desobstrução de vias 
e limpeza dos locais atingidos 
pelos deslizamentos. Mais de  
67 mil toneladas de entulho já 
foram retirados dos locais atin-
gidos. Até o momento, foram 
liberadas mais de 20 vias que 

estavam bloqueadas na cidade.
 “Os estragos causados pe-

las chuvas de 15 de fevereiro fo-
ram enormes. O funcionamento 
da cidade ficou comprometido. 
Por isso, estamos trabalhando 
para devolver a cidade para os 
nossos moradores”, disse o Pre-
feito Rubens Bomtempo.

O presidente da Comdep 
ressaltou que a operação só vai 

terminar quando forem retira-
das todas as barreiras.

“No Sargento Boening, no 
Chácara Flora e no Vila Felipe, 
são muitas barreiras que ainda 
estão atrapalhando a circulação 
dos moradores. Estamos remo-
vendo uma a uma. A Comdep 
está atuando com equipes em 
toda a cidade”, disse Léo Fran-
ça.

DIARIO DE PETROPOLIS SOCIEDADE 
ANONIMA:31131774000185

Assinado de forma digital por DIARIO DE PETROPOLIS SOCIEDADE 
ANONIMA:31131774000185 
Dados: 2022.03.03 20:52:33 -03'00'


